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一 般 質 問 通 告 書 一 覧 表 

 

令和４年第５回 南九州市議会定例会 

質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

１ 内園知恵子 １ 生ごみの堆肥化について 

（１）生ごみの堆肥化を推進する考えはないか。 

 

市 長 

 

２ 菊永 忠行 １ Ｂ＆Ｇ海洋センター艇庫の備品について 

（１）艇庫内の備品管理をどのように行っているか。 

２ ふれあい球技大会について 

（１）大会種目が，グラウンドゴルフのみとなった経緯を示せ。また，種目を増やすなど，今後検討する考えは

ないか。 

 

教育長 

 

教育長 

３ 米満 孝二 １ 肥料高騰について 

（１）国は肥料高騰分の 70％を支援する方向で進めているが，市が残りの 30％に対して支援する考えはないか。 

（２）肥料高騰対策として，適正な施肥となるよう土壌診断に取り組む考えはないか。 

２ 家畜排せつ物処理について 

（１）家畜排せつ物処理の現状と処理施設建設に対する支援策を構築する考えはないか。 

３ 市道の維持管理について 

（１）通行の安全が確保されていない市道が見られるが，改善策について問う。 

（２）道路愛護作業の課題と今後の対策について問う。 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

市 長 



２ 

 

 

 

質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

４ 浜田 茂久  １ 家族制度について 

（１）家族のかたちについて，見解を問う。 

（２）選択的夫婦別姓制度について，見解を問う。 

 

 

市 長 

市長・教育長 

５ 川畑 実道 １ コロナ禍における健康増進対策について 

（１）新型コロナウイルス感染症の拡大で各種イベント・行事等の中止に伴い交流が少なくなり，市民の健康が

危惧される。このような状況における健康増進に向けての対策を問う。 

 

市長・教育長 

６ 大倉野由美子 １ 子育て支援策について 

（１）国保税の子どもの均等割について，軽減対象年齢を引き上げるなど軽減する考えはないか。 

（２）子ども医療費の窓口無料化に取り組む考えはないか。 

２ 子どもの貧困について 

（１）子どもの貧困実態調査を実施する考えはないか。 

 

市 長 

 

 

市 長 

７ 竹迫 毅 １ 頴娃農業開発研修センターについて 

（１）サツマイモ基腐病対策に伴う施設の整備及び職員体制を見直す考えはないか。 

（２）バイオ苗の取組について問う。 

 

市 長 

 



３ 

 ３ 

 

質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

８ 吉永 賢三 １ 商工振興について 

（１）市内小規模企業の発展及び事業の持続的発展を図るため，地域経済の活性化に向け小規模企業振興基本条例を

制定する考えはないか。 

２ 農業振興について 

（１）集落営農組織等の活動において，高齢化や人材不足，気象状況による農作物の不作などが課題となっている。

現状及び今後の対策について問う。 

 

市 長 

 

 

市 長 

９ 大倉野忠浩 １ 地域の環境美化活動について 

（１）過疎・高齢化の進展により，地域の環境美化活動の実施が大変困難な状況にある。現状及び改善策につい

て問う。 

 

市 長 

 

10 西 次雄 １ 農業振興について 

（１）新規就農者の状況と確保対策について問う。 

 

市 長 

11 上赤 秀人  １ 公共交通機関の充実について 

（１）路線バスの維持確保対策について問う。 

（２）ＪＲ指宿枕崎線存続の対策について問う。 

２ 市内高等学校の存続について 

（１）市内高等学校の現状について問う。 

（２）市内県立高等学校活性化対策事業補助金の状況及び成果と今後の対策について問う。 

 

市 長 

 

 

市 長 



４ 

 

 

 

質 問 者 質 問 事 項 及 び 質 問 の 要 旨 答 弁 者 

12 鮫島 信行 １ 林業振興について 

（１）林業の課題及び解決策について問う。 

（２）森林環境譲与税の使途について問う。 

（３）ウッドショックによる木材価格上昇について，見解を問う。 

 

市 長 

13 日置 友幸 １ 南九州市奨学金貸付基金について 

（１）市奨学金を活用した個人について，卒業後一定期間本市に定住した場合に返済額を免除する考えはないか。 

２ 市職員の人材確保及び研修について 

（１）高校生及び大学生向けに市役所インターンシップを実施する考えはないか。 

（２）市職員の希望者が個々人で視察先を決めて研修できる予算を設ける考えはないか。 

３ 夏休み期間の市営プールへの交通アクセス確保について 

（１）市立小学校のプール解放事業の継続が困難であることを受けて市営プールの割引措置がなされているが，

徒歩や自転車で市営プールまでアクセスできない児童も多い。ひまわりバスの利活用や予約型乗合タクシー

の仕組みを応用し，夏休み期間中の市営プールまでの交通アクセスを確保する考えはないか。 

 

市長・教育長 

 

市 長 

 

 

市長・教育長 

14 取違 博文 １ 自転車通学について 

（１）中学校生徒通学用自転車購入補助金の額等を見直す考えはないか。 

（２）自転車通学の許可基準等を見直す考えはないか。 

 

教育長 

 


